

めざせ、寄居子ども博士！ 第1回寄居子ども博士検定開催

11月29日に「第1回寄居子ども博士検定」が開催されました。この検定は、寄居町に住む小学校4年生から6年生を対象に、町に関するさまざまなことを知ってもらい、町をもっと好きになってほしいという願いから始められました。問題は、町の自然、産業、文化、歴史、町づくりという広い分野から、全部で50問出題されました。

第1回目となる今年は、6つの小学校から98人が集まりました。参加者は、寄居子ども博士（100点満点）をめざして、熱心に問題に取り組み、70点以上の方には点数に応じた認定証が発行されました。



浅見 愛さん 少林寺拳法全日本学生大会出場！



11月15日に日本武道館で「第43回少林寺拳法全日本学生大会」が開催され、浅見愛さん（日本女子体育大学3年・末野2）が、組演武女子三段以上の部に出場しました。

大会は、予選を通過した12組が決勝の演武を行い、技の完成度と姿勢、心構え、気迫等の表現度の合計得点で競われ、6位入賞を果たしました。

浅見さんは、「この全国大会を目標に練習を重ねてきたので、入賞できてとてもうれしいです。来年は学生最後の大会なので、さらに上位入賞できるよう頑張ります」とさわやかに話してくれました。

潮田 綾さん チアダンス全国大会出場！



11月29日に「第7回全日本学生チアダンス選手権大会」が東京体育館で行われ、ポンポン高校生部門SMALL編成の部に、関東地区予選を通過した本庄第一高等学校チームの一員として、潮田綾さん（3年・常木）が出場しました。本庄第一高等学校チームは、特別賞（日本学生チアダンス連盟賞）を受賞しました。

大会後、潮田さんは、「1位を取れなかったことは悔しいですが、仲間と勝ち取った特別賞を誇りに思います。3年間の部活動はとても厳しかったですが、たくさんのことを学ぶことができました」と笑顔で話してくれました。

111人が表彰されました！ 交通功労者・優良自動車運転者表彰式



11月28日、寄居警察署・寄居地区交通安全協会・寄居地区安全運転管理者協会主催による、平成21年度交通功労者・優良自動車運転者の表彰式が役場6階で行われました。

表彰式では、交通安全優良団体として交通安全協会桜沢支部が表彰されたほか、交通功労者、優良運転者、特別交通功労者の表彰が行われ、111人の皆さんが表彰されました。

男衾上郷南・北区で ふれあい作品展開催！



11月14日と15日に男衾上郷南区と男衾上郷北区の共催で「ふれあい作品展」が上郷北区の公会堂で開催されました。

この作品展には、両区の区民の方が作成した絵画、書、写真、盆栽、手芸品など約140点の作品が展示されました。作品展を見学に来た方は、「どれもこれもレベルの高い作品ばかりで驚きました。次回は私も出品したいです」と感想を話してくれました。

熱戦が繰り広げられました！ 第2回カローリング親善大会開催

町では、11月29日に町立総合体育館・アタゴ記念館で「第2回寄居町カローリング親善大会」を開催しました。カローリングは、子どもから高齢者まで、どの世代でも楽しめるスポーツです。

大会は、1チーム3人編成で、36チームが参加。各チームがそれぞれ4試合を行い、その合計得点で競い合いました。

優勝した「西部桜」チームの高橋武男さんは、「普段からの練習の成果がでて、優勝することができてとてもうれしいです。これからも多くの方とこのスポーツを楽しみたいと思います」と満面の笑みで話してくれました。

